Distribution d'eau aux personnes âgées



M. le Maire fait le tour de ses administrés.

Dans le contexte de vague de chaleur, où chaque mois on

enregistre un nouveau record par rapport aux précédents et avec la canicule que nous subissons depuis plusieurs jours, le Maire de La Croisille et son premier adjoint Alexandre Bara ont fait le tour de toutes les personnes âgées de la commune pour aller voir si toutes et tous vont bien et s'hydratent suffisamment.

Notamment, afin de bien faire comprendre l'importance de l'hydratation par cette chaleur, ils ont apporté à chacun un pack d'eau minérale. Car en cette période de changement climatique, il est très important que les élus soient au plus près de leurs administrés.

NEDDE

Acquisition de nouveaux matériels



Après onze ans de service de l'ancien matériel, la commu-

ne de Nedde s'est dotée d'un nouveau tracteur et d'une

nouvelle épareuse, acquis auprès des établissements Lascaud de Domps.

Le matériel a été réceptionné le 17 août. David Lascaud a présenté les nouveaux équipements. Les élus et les agents techniques ont pu apprécier le confort et la technicité du matériel. Cet investissement, important, est indispensable pour un bon entretien des 45 km de voirie communale et des chemins et pistes forestières. Un pot de l'amitié a clôturé cette matinée.

L'ECHO HAUTE-VIENNE - 9 - Samedi 27 août 20